

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour diffusion immédiate

**Rapport annuel 2024 de NexDev****NEXDEV souligne dans son rapport annuel de 2024 des projets en progression et des partenariats structurants pour le développement économique de la MRC du Haut-Richelieu**

**Saint-Jean-sur-Richelieu, le mercredi 18 juin 2025** – Dans son rapport annuel récemment publié, NexDev | Développement économique Haut-Richelieu (NexDev) brosse le portrait d'une année charnière, marquée par des partenariats solides, des initiatives structurantes et un engagement renforcé envers les municipalités, les entreprises et la communauté.

En 2024, NexDev a accompagné près de 300 projets d'entreprises de croissance, de productivité et d'innovation d'une valeur de 200 millions de dollars. Les prêts octroyés par NexDev, en collaboration avec la MRC, ont permis de voir se réaliser des investissements de 5,3 millions de dollars et ainsi avoir un effet levier de 16. L'organisation a également soutenu activement la transition économique du territoire en matière d'entrepreneuriat, de développement durable, de sécurité.

**EN BREF : DES RETOMBÉES CONCRÈTES POUR LE TERRITOIRE**

Voici quelques retombées structurantes pour la MRC du Haut-Richelieu :

- 284 projets d'entreprises du Haut-Richelieu accompagnés, dont 71% du secteur industriel, 17% du secteur touristique et 12% du secteur commercial;
- 3 prêts octroyés d'une valeur de 340 000 \$ ayant permis 5,3 millions d'investissements sur le territoire soit un effet levier de 16;
- Organisation de 12 événements, souvent avec les partenaires mobilisant près de 350 participants et 147 entreprises;
- 1 grand Chantier en préparation avec 18 rencontres d'axe, 2 rencontres des chefs d'axe et 10 projets réalisés dont :
  - 177 nouvelles places de garde dont 30 % sont localisées en ruralité;
  - Des groupes de codéveloppement industriel;
  - Une plateforme de données fournies par l'intelligence artificielle;

- 152 entreprises hors territoire prospectées, dont une majorité sont du créneau sécurité et défense;
- L'avancement de l'écosystème en sécurité et défense dont :
  - Le plan d'affaires de l'incubateur complété et l'accueil de 3 incubés;
  - L'obtention de 15 lettres d'appui en faveur du Centre de recherche et d'innovation et de l'Unité Mixte de Recherche (UMR);
  - Des projets des municipalités accompagnés, dont une usine de biométhanisation, le carrefour industriel de Lacolle et la gestion de l'aéroport de Saint-Jean-sur-Richelieu;
- La préparation de 2 projets à potentiel touristique qui verront le jour en 2025 soit l'animation du Foyer Légendaire dans le Vieux-Saint-Jean et des nouveautés immersives pour le Blockhaus de Lacolle;

## UNE ORGANISATION TOURNÉE VERS L'AVENIR

Avec une équipe engagée et des alliances stratégiques avec les milieux municipal, institutionnel et entrepreneurial, NexDev poursuit sa mission avec ambition : accélérer la vitalité économique du Haut-Richelieu tout en plaçant l'humain et la durabilité au cœur de ses actions.

## À PROPOS DE NEXDEV

NexDev | Développement économique Haut-Richelieu est l'organisme responsable du développement économique de la région. La mission de NexDev est d'accroître la richesse collective et de faire rayonner le Haut-Richelieu, et ses 14 municipalités, dont Saint-Jean-sur-Richelieu, ici et à l'extérieur des frontières.

Pour consulter le rapport annuel : <https://bit.ly/4dSiBc0>

-30-

### **Pour une demande d'entrevue :**

Jessica Côté, responsable aux communications de NexDev  
[cotej@nexdev.ca](mailto:cotej@nexdev.ca) | 450 359-9999 poste 4227